



1



4



2



5



3



- 1 例年、前夜祭で踊られていたじゃがいも踊りがオープニングセレモニーで披露されました。
- 2 きよっぴとセイリュウジンも会場にやってきました。大人も子どもと一緒に記念撮影してもらいました。
- 3 天気にも恵まれ、ステージショーには多くの来場者が集まり、大盛況でした。
- 4 地域の食が提供された「食のひろば」。大人気のでんぱんだんごは午前中に売り切れていました。
- 5 清里町産の小麦を使った窯焼きピザの販売もあり、来場されたみなさんは焼きたてを楽しんでいました。

歌謡ショーと人気お笑いコンビのぺこばさんによるお笑いライブが披露され、道内外から来られた多くの来場者から大きな歓声と笑顔があふれていました。

また、清里町産の農産品や地域の食が提供された「食のひろば」では、過去最大規模の出店数で2時間待ちの長蛇の列ができていた所もあり、来場した多くのみなさんが豊富な食べ物を楽しむなどの大盛況の賑わいが見られました。

9月3日に青空が広がる絶好のお祭り日和の中、第41回清里町ふるさと産業まつりがモトエカ広場にて開催されました。

4年ぶりの開催となった清里町産業まつりは、例年、前夜祭で踊られていたじゃがいも踊りで開幕しました。ステージショーでは午前中は地元の子供たちによる吹奏楽演奏やエレクトーン演奏が行われ、来場者の方々は豊かな音色に耳を傾けていました。午後からはオホーツク観光大使の徳原海さんと演歌歌手の城之内早苗さんの

清里町125年 開町80周年記念  
**第41回 清里町**  
**ふるさと産業まつり**